

Mitarbeitende, Geschäftsleitung und der Verwaltungsrat trauern um

Paul Loosli-Leuenberger

der am 5. April in seinem 88. Lebensjahr verstarb.

Sein Pioniergeist verbunden mit hohem Engagement war wegweisend für die Loosli-Firmengruppe. Mutig setzte er sich von 1956 bis zum Ausbruch seiner Krankheit 2015 für die Veränderung der Firma ein.

Wir werden der Persönlichkeit von Paul Loosli ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Mitarbeitenden der Loosli-Firmengruppe,
die Geschäftsleitung
und der Verwaltungsrat



Loosli B+B Holding AG | Loosli Küchen AG | Loosli Badmöbel AG | Nyffeler Lotzwil AG